

### **NOTA DE PRENSA**

#### NOTA DE PRENSA

Gracias a su estrategia de cambio climático

# Ministerio del Ambiente reconoce a Contugas por reducción de gases de efecto invernadero

**27 de octubre de 2022.-** El día de hoy, el ministerio del Ambiente entregó el reconocimiento por la medición, verificación y reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero a la empresa Contugas, distribuidora del gas natural en la región Ica.

En la ceremonia denominada "Impactos por la reducción de los gases de efecto invernadero por el uso de gas natural en la región Ica de 2012 – 2021", la viceministra de Desarrollo Estratégico de los Recursos Naturales, Fey Yamina Silva, luego de la entrega del respectivo diploma, destacó la participación de la empresa en la herramienta implementada por su cartera denominada "Huella de Carbono Perú" y que tiene como objetivo contribuir a la sostenibilidad del medio ambiente en el país.

Entre los proyectos que destacó la representante del MINAM de la empresa Contugas, se encuentran la captura de emisiones de CO2 mediante la forestación de 2200 árboles de Huarango que a futuro capturarán 183333 toneladas de CO2 equivalente cada año.

Destacó que esta práctica contribuye a que el sector industrial reduzca sus emisiones de gases de efecto invernadero y con ello el país pueda alcanzar su objetivo de reducir en 40% su huella de carbono, el cual es una meta establecida por su cartera.

A su vez, el gerente general de Contugas, Walter Sciutto, destacó la importancia que tiene el gas natural en la contribución a la reducción de la emisión de gases de efecto invernadero en toda la región Ica.

Entre los indicadores que se presentaron, se resaltó que, debido al reemplazo de otros combustibles, por el uso del gas natural, se logró evitar al ambiente la emisión de más de 1 millón 500 mil toneladas de CO2 equivalente, esto es similar a la captura del CO2 por más de 120 millones de árboles durante un año.

Por parte de la empresa certificadora internacional acreditada por el ministerio del Ambiente, AENOR (Asociación española de Normalización y Certificación), su director para la región Latinoamericana, Diego Herranz Pérez, realzó la importancia de las buenas prácticas en torno a la reducción de gases de invernadero en el mundo, señalando que se debería replicar prácticas como la reducción de huella de carbono y el proyecto de captura de emisiones de CO2, mediante la forestación, ambas implementadas por la empresa de distribución de gas natural en la región Ica, Contugas.









## **NOTA DE PRENSA**

#### Mayor información

Mauricio Restrepo Subgerente de Relaciones Institucionales y Sostenibilidad Telf: 6310700 Comunicación.externa@contugas.com.pe Gerencia General Contugas





